

....begehrter denn je.

so hat Hans die Einleitung seiner Bilder beschrieben.

So war es aber auch, für den VNH ein großer Erfolg auf dem Weihnachtsmarkt in Schlitz. Die Aufzeichnung und die Fernsehausstrahlung durch den Hessischen Rundfunk waren sehr beeindruckend.



Donnerstag, den 01.12.2005

Claudia und ich haben alles verstaut, den Wohnwagen gepackt, um die Anreise zum Advent's Camp in Schlitz angetreten. Um ca. 14:00 Uhr erreichten wir den Campingplatz. Leider war der Platz noch abgeschlossen, aber durch die Mithilfe eines Stadtarbeiters und dessen Bolzenschneider war das Tor schnell geöffnet.

Wir waren noch am Aufbau als Ingo auch schon eintraf. Kurz vor der Dämmerung trafen noch Peter und Trixi mit ihrem Wohnmobil ein. Da wir auf dem Platz kein Lagerfeuer errichten konnten, haben wir unseren Vereinsofen genommen um ein kleines Feuer zum Grillen und aufwärmen zu entzünden.

Thorsten und Natascha hatten sich für den heutigen Tag auch noch angesagt. Mitten in der Nacht, ich glaube so gegen 24:00 Uhr hörte man sie dann kommen.

Freitag, den 02.12.2005

Heute war Hauptanreisetag. Bis zum Abend trafen dann ein: Joachim und Karin Stark, Fam.Klüber, Doris, Kurt und Manu Weber, Heidi und Konrad Zollinger, Alf und Sonja Albert, Konrad und Christa Weisenberger, Bruno und Rosi Kleinheinz, sowie Hans Probst und Gerlinde Markerd.

Trainingsfahrten wurden mit den Hunden durchgeführt und das Vereinszelt wurde aufgebaut. Sonst verlief der Freitag eher ruhig.

Samstag, den 03.12.2005

Heute trafen noch Marcus und Steffi sowie Norbert und Erna Wiegand ein. Eigentlich ein ganz normaler Tag, außer dass ich Geburtstag habe. Über die vielen Gratulanten, sowie die schönen Geschenke möchte ich mich an dieser Stelle nochmals ganz herzlich bedanken.

Aber auch bei den Vereinsmitgliedern, die nicht vor Ort waren, aber telefonisch an mich dachten, nochmals ein Dankeschön.

Wie jeden morgen wurden unsere Hunde dann ausgiebig in den Wäldern von Schlitz bewegt.



Da ja in jedem Camp etwas geschehen muss, so musste ein Hund von Torsten und Natascha operiert werden. (starke Schnittverletzung an der Zunge).

Nachmittags war dann unser erster Auftritt am Weihnachtsmarkt.

Mit ganz toll geschmückten und mit Lichterketten ausgestatten Trainingswagen zeigte sich der VNH mit tollen Angagement seiner Akteure – Musher und Helfer als Darsteller vieler begeisterter Besucher auf dem Schlitzer Weihnachtsmarkt.

Der Abend endete mit einem gemeinsamen Essen und frohem Ausklang im Vereinszelt. Bedanken möchte ich mich hier an dieser Stelle nochmals für das tolle Heizgeschenk mit dem heißen Hös`chen.



Sonntag, den 04.12.2005

Der Sonntag war unser Haupttag, denn wir sollten bei unserem zweiten Auftritt durch das Hessische Fernsehen aufgezeichnet werden.

"Torsten so nicht" – Die Worte aus Nataschas Mund. Also kam Torsten auf den Stuhl und wurde anschließend durch die "Scherenhände" von Steffi neu hergerichtet.

Um 16:00 Uhr war es dann soweit. Mit unseren Gespannen wurden wir im Scheinwerferlicht des Fernsehens in allen Variationen aufgenommen.

Eine wirklich ganz tolle Darstellung aller anwesender Vereinsmitglieder und Akteure. Aber auch die Berichterstattung von Gerlinde und Alita war so, als hätten Sie 20-mal vorher

Liebevoll war die Aussage von unserem Christkind und sie essen gerne Schweineohren.

Der VNH bzw. alle anwesenden Vereinsmitglieder zeigten sich hier voll von ihrer positiven Seite. Eine wunderbare Darstellung unseres Vereins. Jedes Mitglied darf sich an dieser Stelle selbst einmal auf seine eigene Schulter klopfen.

Die Fernsehausstrahlung spiegelte unsere Darstellung identisch. ein toller Auftritt.

Ein Dankeschön an unsere Akteure:

Nikolaus – Bruno, mit dem Gespann von Werner Knecht Ruprecht – Achim, mit dem Gespann von Torsten Engel – Tanja, mit dem Gespann von Kurt



Christkind – Alita, mit dem Gespann von Peter sowie allen Vereinsmitgliedern für den reibungslosen Ablauf zum und am Marktplatz.

Ganz besonders bedanken wir uns bei Alita, Tanja und Sebastian. Da sie nicht am Camp teilnehmen konnten, sind sie an beiden Tagen extra angereist um mitzuwirken.

Mit dem Besuch einzelner Mitglieder am abendlichen Weihnachtsmarkt, sowie dem gemütlichen Beisammensein im Vereinszelt endete der Sonntag.

Schön war für uns, dass noch viele Mitglieder bis zum Montag bleiben konnten.

Dies war unser Bericht zum Advents` Camp in Schlitz.

Mit vielen Grüßen für eine besinnliche und vorweihnachtliche Zeit verbleiben

Werner & Claudia

Großenlüder, den 12.12.2005